



Rennsteiglauf erneut beliebtester Marathon Europas

Der GutsMuths-Rennsteiglauf hat seinen „Titel“ als beliebtester Marathon Europas verteidigt. Bei der Umfrage des renommierten Lauf-Internet-Portals „marathon4you“ erhielt das Cross-Spektakel entlang des

Thüringer Kammweges wie im Vorjahr die meisten Stimmen. Auf den Plätzen landeten der Jungfrau-Marathon in der Schweiz und der Hamburg-Marathon. Über 13 500 nahmen an der Wahl teil. Jürgen Lange,

Präsident des Rennsteiglaufvereines, dankte den Läuferinnen und Läufern für ihr Votum. „Teilnehmerzahlen, Stars und Zeiten allein sind allein kein Hinweis auf die Qualität und Beliebtheit“, kommentierte das

Portal die Wahl. Der Rennsteiglauf, der am 21. Mai 2016 seine 44. Auflage feiern wird, gewann zugleich in den Kategorien „beliebtester Landschaftslauf“ und „Ultralauf Europas“. Archiv-Foto: Sascha Fromm